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Pacientes mastectomizados poderão ter direito 
a acompanhante no Estado do Rio de Janeiro

Assembléia Legislativa aprova uso de capacete que 
evita em 60% internações nas UTIs por Covid-19

Um projeto de lei que autori-
za a utilização do capacete Elmo 
no tratamento de pacientes com 
Covid-19 em hospitais estaduais e 
de campanha foi aprovado nesta 
quinta-feira (11) pela Assembleia 
Legislativa do Rio (Alerj). Agora, o 
PL 3666/2021, apresentado pelo 
deputado Anderson Alexandre 
(SDD), segue para avaliação do 
governador em exercício, Cláudio 
Castro (PSC), que tem até 15 dias 
para sancionar ou vetar.

O capacete Elmo é um me-
canismo de respiração artificial 
que pode reduzir em até 60% 
a necessidade de intubação em 
leitos de Unidades de Terapia 
Intensiva (UTIs). A tecnologia, 

o mês dedicado à mulher, 
começou a tramitar na Assem-
bleia Legislativa do Rio (Alerj) 
um projeto de lei que assegura 
a pacientes submetidos a mas-

tectomia (cirurgia para retira-
da de mama) o direito a acom-
panhante no pós-operatório 
na rede pública e privada. Au-
tor do PL 3725/2021, o deputa-
do Filippe Poubel (PSL) afirma 
que é preciso assegurar total 
assistência às pessoas, apri-
morando a legislação.

 “É um momento muito deli-
cado, especialmente para as mu-
lheres. Temos de assegurar esse 
direito a acompanhante porque 
na legislação em vigor pacientes 
mastectomizados não estão in-
cluídos”, afirma Filippe Poubel.

N
criada e produzida por pesqui-
sadores do Ceará, tem aprova-
ção da Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa).

Diante de óbitos confirma-
dos de pacientes contamina-
dos com novas variantes do 
coronavírus e das medidas 
mais restritivas em municípios 
do Estado do Rio de Janeiro, o 
projeto de lei foi aprovado com 
urgência pela Alerj, que incluiu 
na proposta que a aquisição do 
capacete Elmo deve ser feita 
com recursos do SUS.

“Esse capacete tem eficácia 
comprovada no Ceará e tam-
bém em Manaus. Com certeza 
poderá ser um grande instru-

mento para salvar vidas e ajudar 
no trabalho dos profissionais da 
saúde. Agora confiamos na sen-
sibilidade do governador para 
que possa sancionar o quanto 
antes a lei”, afirma o deputado 
Anderson Alexandre.

Utilizando um mecanismo 
de respiração artificial não inva-
sivo, o capacete Elmo pode ser 
aplicado em pacientes consi-
derados de baixa e média com-
plexidade. Com isso, além de 
desafogar os leitos de UTI, evita 
efeitos decorrentes da intuba-
ção, como a sedação por longo 
tempo e o uso de medicamen-
tos que prolongam o período de 
recuperação dos pacientes.

A proposta estabelece que 
o hospital ou estabelecimento 
de saúde deverá proporcio-
nar ao menos uma cadeira ao 
acompanhante.

“Curativos e até mesmo 
imobilização de membros di-
ficultam atividades básicas 
como alimentação, troca de 
roupa ou locomoção, por isso 
a ajuda de uma segunda pes-
soa é fundamental. Nossa pro-
posta é de extrema relevância 
para assegurar o respeito à 
dignidade e à saúde”, conclui 
o deputado Filippe Poubel.
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Duas mulheres foram presas 
em flagrante nessa quinta-feira, 
por policiais da 52ª DP (Nova 
Iguaçu), acusadas de recepta-
ção. Segundo informações da 
Polícia Civil, a dupla, captura-
da no bairro de Piedade, Zona 
Norte do Rio, estava com um 
celular roubado e mesmo após 
ter recebido uma mensagem de 
texto informando sobre a pro-
cedência ilícita do aparelho, não 
procurou a delegacia.

Os investigadores consegui-
ram chegar às duas mulheres 
após uma decisão judicial ter 
permitido que a equipe da 52ª 
DP monitorasse a localização 
do aparelho. A ação foi parte da 
Operação Hércules, que visa re-
cuperar celulares roubados ou 
furtados e prender os envolvidos 
nos crimes.

No ano passado, a 52ª DP 
iniciou um trabalho de enviar 
mensagens para pessoas que 
estivessem utilizando celulares 
roubados e furtados, informan-
do que o aparelho era produto 
de crime. O texto informava aos 
usuários a necessidade de procu-
rar a delegacia em 24 horas com 
nota fiscal comprovando a aqui-
sição lícita dos celulares. Desde 
o final de 2020, a 52ª DP já recu-
perou mais de 40 aparelhos fur-

Mulheres são presas por receptação após receberem 
mensagem, mas não devolverem celular roubado

Uma das mulheres é conduzida à delegacia 

Foto: Reprodução

Especial: Cientistas brasileiros 
descobrem nova variante do coronavírus

Cientistas brasileiros desco-
briram uma nova variante do 
coronavírus. A descoberta foi 
relatada numa comunicação 
conjunta à Rede Corona-ômica 
de sequenciamento genético 
do Sars-CoV-2 por cinco institui-
ções, coordenadas pelo Labora-
tório Nacional de Computação 
Científica (LNCC). Num trabalho 
independente, a mesma variante 
também foi descrita por pesqui-
sadores da Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz). Ela teria surgido 
em agosto e já se espalhado por 
estados de todas as regiões, à ex-
ceção do Centro-Oeste.

A nova variante tem uma 
origem distinta das linhagens 
brasileiras P1 e P2, que causam 
preocupação mundial, especial-
mente a primeira. Porém, tam-
bém provoca apreensão porque 
compartilha com elas a mutação 
E484K na proteína S do vírus, 
alvo da maioria das vacinas e 
testes de diagnóstico.

Essa mutação é associada a uma 
maior capacidade de transmissão. 
Também se teme que possa esca-
par do ataque de anticorpos e, com 
isso, reduzir a eficácia de vacinas.

O coordenador da Corona-
-ômica, o virologista Fernando 

Spilki, diz que há evidências 
fortes de que existe uma maior 
transmissibilidade. Mas o esca-
pe de anticorpos precisa ser in-
vestigado em profundidade. Até 
agora, as vacinas continuam a se 
mostrar eficientes.

Mas cientistas salientam que 
é preciso acelerar a imunização e 
proteger o maior número de pesso-
as possível justamente para evitar 
que o vírus vá mudando ao ponto 
de impactar seriamente a efetivi-
dade das vacinas.

Epicentro da pandemia e com 
a transmissão do Sars-CoV-2 des-
controlada, o Brasil é considera-
do um celeiro de emergência de 
novas variantes do coronavírus, 
um laboratório a céu aberto. Por 
isso, a descoberta preocupa, mas 
não surpreende, afirma Ana Te-
reza Vasconcelos, coordenadora 
do Laboratório de Bioinformáti-
ca do LNCC.

— O estudo de novas variantes 
é essencial porque o vírus está 
sempre mutando e quanto maior 
a transmissão, maior a chance de 
surgirem mutações. O sequencia-
mento, ao revelar mutações e va-
riantes, mostra a cara do inimigo 
que estamos enfrentando — obser-
va Vasconcelos.

tados e roubados. Todos foram 
entregues aos donos.

O trabalho para localizar as re-
ceptadoras durou quatro meses e 
teve início quando uma vítima de 
roubo registrou a ocorrência na 
internet. Segundo informações 
da Polícia Civil, uma mensagem 
foi enviada para o telefone, que 
era compartilhado pelas duas 
mulheres presas. Entretanto, 
ambas não entraram em contato 
com a polícia, mas tendo visua-
lizado a mensagem, e foi feito o 
pedido à Justiça para localizar o 
aparelho. A juíza Viviane Tovar 
de Mattos Abrahão, da 1ª Vara Cri-
minal de Nova Iguaçu, foi favorá-
vel à estratégia da delegacia.

"Destaque-se que, a longo 
prazo, o trabalho hercúleo e de 
'formiguinha' da autoridade po-

licial no intuito de efetivamente 
recuperar aparelhos telefônicos 
roubados, pode coibir a prática do 
crime de roubo e de outros deli-
tos correlatos, bem como inibir o 
uso do bem subtraído por parte 
de terceiros que adquiram celula-
res provenientes de crime", desta-
cou a juíza em sua decisão. Após 
a prisão, as duas pagaram fiança e 
foram liberadas.

- Neste caso específico, con-
seguimos prender duas pessoas 
que compartilhavam o uso do 
aparelho e também identifica-
mos quem vendeu o celular para 
ela. As investigações continuam, 
agora para chegarmos a todos os 
envolvidos, inclusive aos respon-
sáveis pelo roubo - diz o delegado 
Celso Gustavo Castello Ribeiro, 
titular da 52ª DP.

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSNão dá pra esperar Foto: Márcia Foletto

governador 
Claudio Cas-
tro afirmou 
em coletiva 
de imprensa, 
na tarde des-
ta sexta-feira, 
que vai deixar 
para decidir 
na semana 

que vem, em conjunto com o mu-
nicípio, sobre a possível suspensão 
das aulas presenciais no Rio. A me-
dida, que foi anunciada mais cedo 
pelo secretário estadual de Educa-
ção, Comte Bittencourt, atingiria 
os colégios estaduais sediados na 
capital e as escolas particulares 
regulamentadas pelo estado, que 
são aquelas que oferecem o ensino 
fundamental 2 e o ensino médio.

— Eu e o Eduardo Paes temos 

O
o mesmo pensamento. As esco-
la devem ser a última a fechar 
e a primeira a abrir. A gente vai 
trabalhar com o estado, não é o 
Eduardo Paes ou o Cláudio Cas-
tro. Eu disse que sou favorável. A 
gente olhando os número, não há 
a necessidade de fechar. Olhando 
o número de leitos, não há neces-
sidade de fechar — disse Castro.

Bandeira vermelha
A suspensão das aulas presen-

ciais chegou a ser anunciada pelo 
secretário estadual de Educação, 
Comte Bittencourt. Segundo ele, 
a Região Metropolitana I, que 
corresponde à capital do estado, 
foi classificada nesta sexta-feira 
com a cor vermelha no sistema de 
bandeiras de risco para o Covid-19. 
Pelas regras da resolução conjunta 

Secretário anuncia supensão de aulas 
presenciais no Rio, mas governador 
deixa decisão para próxima semana

Secretário estadual de Educação, Comte Bittencourt 

1.536 de 25 de janeiro de 2021, que 
regulamentou a volta às aulas, o 
funcionamento das escolas fica 
vedado "enquanto o município 
onde o estabelecimento de ensi-
no encontra-se localizado estiver 
situado em área assinalada com as 
bandeiras vermelha e roxa".

Na semana passada, 19 municí-

pios do estado haviam sido classi-
ficados com a bandeira vermelha. 
A capital não havia alcançado essa 
classificação de risco desde que a 
resolução foi publicada.

— Com bandeira vermelha, pela 
resolução, não temos aula presen-
cial na rede estadual e nem na rede 
particular vinculada ao estado, que 

é o ensino fundamental 2 e o ensi-
no médio — afirmou o secretário.

Questionado sobre os recentes 
posicionamentos de Cláudio Cas-
tro, que tem defentido a manu-
tenção da abertura das escolas, Bit-
tencourt afirmou que defende as 
escolas abertas, desde que dentro 
da bandeira de risco prevista.
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A Procuradoria-Geral da Re-
pública recorreu da decisão do 
ministro Edson Fachin, do Su-
premo Tribunal Federal (STF), 
que anulou condenações do ex-
-presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva pela Justiça Federal do Pa-
raná em investigações da Lava 
Jato. A PGR pediu que os pro-
cessos permaneçam na Justiça 
Federal do Paraná e que sejam 
mantidas as condenações.

Com isso, o caso deve ser leva-
do para julgamento no plenário 
do Supremo. Ainda não há data 
para que isso ocorra. Agora, cabe a 
Fachin, que é o relator, liberar o pro-
cesso para análise. O presidente do 
STF, Luiz Fux, já indicou que dará 
celeridade ao julgamento.

Na segunda-feira (8), Fachin 
anulou, em uma decisão indi-
vidual, todas as condenações 
impostas pela Justiça Federal 
do Paraná ao ex-presidente 
Lula no âmbito da Lava Jato. 
Em consequência disso, Lula 
recuperou os direitos políticos 
e se tornou elegível. O ministro 
determinou que as ações sejam 
remetidas para Justiça Federal 
do DF, a quem cabe analisar se é 
possível aproveitar provas. .

O ministro Fachin baseou a de-
cisão no entendimento que o STF 
teve em outros casos, relativos a 

PGR recorre de decisão que anulou condenações 
do ex-presidente Lula na Lava Jato

PGR recorre da decisão que anulou condenações do ex-presidente Lula na Lava Jato

Foto: Reprodução

'Traídos', policiais comparam governo Bolsonaro 
com gestão Lula: 'O de agora só causou prejuízos'

As medidas de austeridade 
defendidas pelo governo Jair 
Bolsonaro, como o congelamen-
to de salários (previsto na PEC 
Emergencial), têm causado re-
ação do funcionalismo público 
do país, sobretudo das forças 
de segurança pública civil. Os 
agentes se dizem indignados e 
afirmam que, "independente-
mente de ideologia, na época 
do governo Lula recebiam um 
tratamento melhor".

"Com o sentimento de traição 
por parte do governo federal se 
espalhando entre os policiais, 
vários começam a fazer compa-
rações entre o que foi feito no 
governo Lula, no qual tivemos 
valorização dos profissionais; e, 
o governo de agora, o qual, até 

hoje, segundo a percepção da 
maioria, só causou prejuízos", 
afirmou Tania Prado, presidente 
do Sindicato dos Delegados de 
Polícia Federal no Estado de São 
Paulo (SINDPF SP) e da Federa-
ção Nacional dos Delegados de 
Polícia Federal (Fenadepol).

A União dos Policiais do 
Brasil (UPB) emitiu nota nes-
ta sexta-feira demonstrando 
indignação com o arrocho 
previsto na PEC Emergencial, 
que, segundo os agentes, pode 
deixar as forças de segurança 
civil sem reposição salarial e 
contratações por 15 anos.

Em coletiva de imprensa na 
quarta-feira, o grupo fez um 
pronunciamento contra as me-
didas estabelecidas no texto.

diferentes partidos, para concluir 
que a Justiça de Curitiba não tinha 
competência para julgar os casos, 
porque não havia relação direta 
apenas com os desvios de recursos 
da Petrobras (alvo da Lava Jato), 
mas também com outros órgãos 
da administração pública.

O recurso é assinado pela 
subprocuradora Lindôra Araújo, 
coordenadora da Lava Jato na PGR.

Argumentos da PGR
No documento, a subprocura-

dora argumenta que a jurispru-
dência do STF em relação à com-
petência da 13ª Vara Federal em 
Curitiba é a de que cabe a esta 
instância judicial analisar tanto 
os crimes cometidos diretamen-

te contra a Petrobras quanto ca-
sos conexos. Segundo o MP, a 
ação penal relativa ao triplex tem 
relação com os crimes praticados 
contra a Petrobras.

"O apartamento triplex conce-
dido a Luiz Inácio Lula da Silva, 
assim como outras vantagens 
destinadas ao ex-presidente e 
apuradas em ações penais pró-
prias, consistiu em retribuição 
pela sua atuação de modo a ga-
rantir o funcionamento do es-
quema que lesou a Petrobras, 
uma contraprestação não especí-
fica pelas contratações de obras 
públicas ilicitamente direciona-
das da Petrobras, em ambiente 
cartelizado, às empresas do Gru-
po OAS", escreveu Lindôra.

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSContra o tempo Foto: Fabiano Rocha

diretor-geral 
da Organiza-
ção Mundial 
da Saúde 
(OMS), Te-
dros Adha-
nom, voltou 
a demons-
trar nesta 
s ex t a - f e i ra 

(12) preocupação com a grave 
situação da pandemia de Co-
vid-19 no Brasil.

"A situação é muito preocu-
pante, estamos muito preocupa-
dos. Não apenas pelo número de 
casos, mas pelo aumento no nú-
mero de mortes", disse Tedros, 
ressaltando que as mortes diá-
rias estão ultrapassando a marca 
de 2 mil óbitos.

O dirigente afirmou estar de-
cepcionado com o desempenho 

O
brasileiro na gestão da pande-
mia, uma vez que o sistema de 
saúde nacional, o nosso Sistema 
Único de Saúde (SUS), é conside-
rado modelo em todo o mundo.

"Eu esperava que o Brasil pu-
desse ter um melhor desempe-
nho em epidemias por causa do 
seu forte sistema de vigilância 
em saúde", afirmou o diretor-ge-
ral da OMS.

Tedros destacou que a popu-
lação deve receber "mensagem 
claras das autoridades de saúde" 
sobre a situação do país para sa-
ber como agir.

"Começando pelo governo, 
todos os interlocutores devem 
agir de forma séria", disse. Se 
isso não ocorrer, o diretor-geral 
da OMS afirmou que as mortes 
deverão aumentar.

O diretor de emergências, 

Em novo alerta, OMS diz que há 
'grande preocupação com a letalidade 
e a transmissão do vírus' no Brasil

OMS alerta: Brasil precisa levar o aumento de casos de Covid muito a sério

Michael Ryan, destacou que, 
desde o último alerta da OMS 
ao Brasil, feito no dia 5, os casos 
e as mortes por Covid-19 subi-
ram ainda mais.

"A situação no Brasil piorou, 
com alta incidência de casos e 
aumento de mortes em todo o 
país", disse Ryan.

"O sistema de saúde está 
com uma grande pressão no 
momento. Muitos países da 
América Latina estão cami-
nhando na direção certa, mas 

não é o caso do Brasil", disse o 
diretor de emergências.

Ryan demonstrou principal 
preocupação com a variante P.1 
– identificada pela primeira vez 
em Manaus e que já se espalhou 
para vários estados brasileiros e 
ao menos outros 24 países. Ele 
destacou que a variante se tor-
nou dominante no Brasil e tem 
piorado a situação.

"Há uma grande preocupação 
com a letalidade e transmissão do 
vírus [da variante]", alertou o diretor.

"O que acontece no Brasil tem 
consequências mundiais", con-
cluiu.

A diretora técnica da OMS, 
Maria van Kerkhov, reforçou 
que é muito importante que 
haja uma rede de sequencia-
mento de genomas intensa no 
Brasil e na América do Sul e 
lembrou que, até o momento, 
as medidas mais eficazes para 
conter a variante P.1 têm sido 
as medidas coletivas e indivi-
duais de saúde.

União dos Policiais do Brasil fez pronunciamento contra PEC Emergencial

Foto: Reprodução
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Um delegado da Polícia Civil 
do Rio foi preso em flagrante, na 
manhã desta sexta-feira, pelos 
crimes de receptação e uso ou 
venda de produtos falsificados. 
De acordo com investigações 
da Delegacia de Repressão aos 
Crimes Contra a Propriedade 
Imaterial (DRCPIM), que so-
licitou apoio da Corregedoria 
Geral da Polícia Civil (CGPOL), 
Marcelo Machado Portugal é 
proprietário de uma confecção 
que produz roupas de marcas 
diversas sem autorização legal. 
No estabelecimento e na casa 
do policial, ambos na Tijuca, 
Zona Norte do Rio, foi apreendi-
da grande quantidade de peças 
que será encaminhada à perícia 
por haver indícios de que se tra-
ta de pirataria. A Corregedoria 
Interna da corporação acompa-
nha a ação.

A operação desta sexta foi 
batizada como “Raposa no 
Galinheiro”, uma alusão a um 
ditado popular que diz que o 
suspeito de um crime é o mes-
mo que zela por aquilo que está 
sendo investigado.

Atualmente, Portugal está 
lotado no 38ª DP (Brás de Pina). 

Delegado é preso em flagrante acusado 
de vender roupas falsificadas

O delegado Marcelo Machado, após ser preso 

Foto: Fabiano Rocha

Tenente do Exército é morto em saída da 
Linha Amarela, em Engenho de Dentro

Um tenente do Exército, identi-
ficado como João Pedro Fontaine 
Manso, foi morto na noite desta 
quinta-feira, dia 11, numa das sa-
ídas da Linha Amarela, na altura 
do Engenho de Dentro, sentido 
Fundão, na Zona Norte do Rio. Um 
suspeito também morreu durante 
a ação criminosa.

Equipes da Polícia Militar 
foram acionadas e dirigiram-se 
para o local, assim como agentes 
da Delegacia de Homicídios da 
Capital. Segundo informações 
preliminares, o militar teria sido 
morto numa tentativa de assalto. 
Natural de Petrópolis, ele dirigia 
uma BMW ao final de um dia na 
capital fluminense.

Em sua página no Facebook, 
João Pedro relata ter ingressado no 
Exército em dezembro de 2018.

No Instagram, amigos e paren-
tes do militar deixam comentários 
de despedida em sua última posta-

gem, datada do domingo, dia 7.
"Descanse em paz, guerreiro", 

diz um usuário da rede social.
"Acabei de saber da notícia", afir-

ma outro, completando a mensa-
gem com emojis de tristeza.

"Tu era um irmão pra mim, 
mano, mo honra por ter trabalhado 
contigo, sei q vc tá com o grandão 
aí", lamentou mais um.

A Assessoria de Imprensa da 
Polícia Militar informou em nota 
que "policiais militares do 3º BPM 
(Méier) foram acionados para ve-
rificar ocorrência na Rua Ramiro 
Magalhães, no bairro Engenho de 
Dentro, na Zona Norte do Rio. No 
endereço indicado, a equipe poli-
cial encontrou duas pessoas feri-
das e uma pistola calibre 9 mm. O 
Corpo de Bombeiros também foi 
acionado e constatou os óbitos dos 
feridos. A área foi isolada e a ocor-
rência está a cargo da Delegacia de 
Homicídios da Capital".

O empresário Alfredo Baylon 
acompanhou as buscas na em-
presa da dupla, na Tijuca. Em 
seguida, ele recebeu voz de pri-
são pelo mesmo crime do qual o 
delegado é suspeito.

O inquérito da DRCPIM 
apontou que Marcelo abriu a 
empresa em agosto de 2020, 
quando estava lotado na Corre-
gedoria Interna da corporação. 
Além do delegado, seu sócio, 
o empresário Alfredo Baylon 
Dias, também foi alvo do man-
dado de busca e apreensão ex-
pedido pelo juiz Bruno Arthur 
Mazza Vaccari Machado Man-
frenatti, da 11ª Vara Criminal 
do Tribunal de Justiça do Rio. O 
magistrado negou o pedido de 
prisão feito contra eles.

Ainda segundo o inqué-
rito de Demétrio,  Marcelo 
é operador de um grupo 
criminoso composto por 
outros quatro delegados. 
Esses policiais também sao 
investigados. Segundo o 
inquérito da DRCPIM que 
embasou a decisão judi-
cial,  “a empresa que utiliza 
da marca ( Universal City 
Studios LL C) e falsif ica os 
produtos é uma das maio-
res estamparias de perso-
nagens da cidade do Rio”.

A DRCPIM diz que as pro-
vas coletadas nesta inves-
tigação serão repassadas à 
Corregedoria da corporação. 
O EXTRA tenta falar com a 
defesa dos envolvidos.

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSÀ espera... Foto: Agência O Globo

s assassina-
tos da verea-
dora Marielle 
Franco e do 
seu motoris-
ta Anderson 
Gomes com-
pletam três 
anos neste 
domingo e, 

para lembrar a data, o Instituto 
Marielle Franco e a Anistia In-
ternacional Brasil apresentaram 
nesta sexta-feira uma série de 
ações exigindo justiça para o cri-
me. Entre elas, está o lançamen-
to de um dossiê produzido pelo 
instituto contendo na sua linha 
do tempo um histórico com um 
compliado das investigações e 
as principais ações das lutas por 
busca de justiça, incluindo as re-
alizadas pelas famílias. Também 

O
estão listadas no documento, 
disponível na internet (www-
casomarielleeanderson.org), 14 
perguntas sobre o caso conside-
radas ainda sem respostas pelos 
dois órgãos, sendo a principal de-
las sobre quem foi o mandante e 
a motivação do crime.

— Quase três anos de muita 
dor e tristeza, porque não é fá-
cil saber que alguém planejou 
a morte de seu filho, de alguma 
maneira. Isso não quer dizer que 
a gente ponha Marielle num tipo 
de pedestal. Pelo contrário. A dor 
que eu sinto é a de todas as mães 
que perderam seus filhos tam-
bém.— lamentou Maninete Silva, 
a mãe da veradora, durante a en-
trevista coletiva que apresentou 
o dossiê e uma petição com mais 
de 1 milhão de assinaturas colhi-
das pela Anistia Internacional 

Às vésperas dos 3 anos das mortes 
de Marielle e Anderson famílias 
cobram ações contra impunidade

Marielle Franco: crime completa três anos no domingo ainda sem solução

Brasil e que será encaminhada ao 
governador em exercício Cláudio 
Castro e ao procurador-geral de 
Justiça do Estado do Rio de Janei-
ro, Luciano Mattos

Agatha Arnaus, viúva de An-
derson, também lamentou a longa 
espera. Porém, disse que o desejo 
por justiça nunca morre e que a 
luta incessante por respostas é 

que mantém renovada a esperan-
ça. Para ela, a criação de uma For-
ça-Tarefa específica no Ministério 
Público para investigar o caso, de-
morou muito:

— Três anos é tempo demais. 
Pode não ser para as investiga-
ções e eu entendo esse argu-
mento, mas para as famílias cada 
dia que passa aumenta a dor. Só 

espero que não tenhamos de es-
perar mais três anos — cobrou a 
vúva de Anderson.

Jurema Werneck, representan-
te da Anistia Internacional no Bra-
sil, assim como os demais presen-
tes à coletiva virtual, reclamou das 
diversas trocas no comando das 
investigações, tanto no Ministério 
Público quanto na Polícia Civil.

Tenente João Pedro Fontaine Manso foi morto na Linha Amarela

Foto: Instagram
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C o n s e l h o 
Tutelar de 
Japeri vai ga-
nhar um re-
forço de peso 
na proteção 
dos direitos 
de crianças 
e adolescen-

tes. Em reunião realizada nesta 
quinta-feira (11), a Prefeitura, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Assistência Social, Trabalho e Di-
reitos Humanos, disponibilizou 
uma equipe técnica de apoio ao 

O
órgão. O grupo de profissionais 
será composto por um psicólo-
go, um pedagogo, uma advoga-
da e, quando necessário, uma 
nutricionista. 

O encontro aconteceu na 
sede da Semast e contou com 
a presença do Secretário da 
Pasta, Rogério Sant'Ana, além 
de representantes do Conse-
lho Tutelar, do Creas (Centro 
de Referência Especializado de 
Assistência Social), do Abrigo 
Municipal e da Coordenadoria 
de Proteção Social Especial.

"Na maioria das cidades o 
Conselho Tutelar recebe uma 
assessoria para lidar com situ-
ações mais técnicas. Aqui em 
Japeri, a demanda era por, pelo 
menos, um psicólogo, mas nun-
ca houve este tipo de auxílio, 
dessa articulação de rede. Feliz-
mente, a nova gestão municipal 
quer dar o maior suporte pos-
sível ao órgão, que atua nesta 
causa tão importante aos nos-
sos pequenos. Queremos somar 
forças para o bem dos japerien-
ses", declarou o gestor. 

Essa semana a Prefeitura 
de Japeri confirmou com re-
presentantes dos Mototaxis da 
cidade que o ponto da Praça 
Olavo Bilac, no centro de En-
genheiro Pedreira, mudaria de 
lugar em virtude da má loca-
lização que dificulta o acesso 
a estação de trem e alguns co-
mércios da localidade. 

A oposição rapidamente 
entrou em ação, usando a falta 
de instrução de alguns moto-
taxis. Eles disseminaram uma 
falsa informção de que a pre-
feitura acabou com o ponto 
no local, sendo que foi apenas 

trocado. Uma melhoria no tre-
cho, tanto para eles, quanto 
para à população. 

Ano passado, durante a 
campanha, os candidatos que 
concorreram a prefeitura com 
a Dra. Fernanda espalharam 
uma série de Fake News. Uma 
delas era de que a então candi-
data, se eleita, iria acabar com 
os mototaxis da cidade. Ago-
ra, com a ação de mudança do 
ponto, essa Fake News está 
sendo resgatada.

Robertinho do Gelo, can-
didato que teve pouquís-
simos votos para vereador, 

fez um vídeo na praça Olavo 
Bilac fazendo uma série de 
ameaças ao Secretário de Go-
verno, Francisco Nacelio. No 
vídeo, Robertinho diz que vai 
com os mototaxis na casa do 
secretário e que sabe dos pas-
sos dele, inclusive que sua 
esposa utiliza os mototaxis 
para se locomover. 

A oposição está se apro-
veitando de uma melhoria 
por parte do governo muni-
cipal para disseminar falsas 
informações, usando os tra-
balhadores como massa de 
manobra. Não caiam nessa!

Prefeitura de Japeri disponibiliza equipe 
técnica de apoio ao Conselho Tutelar 

O OPORTUNISMO DA OPOSIÇÃO

Grupo de profissionais vai auxiliar garantir de direitos a crianças e adolescentes e é composto por psicólogo, pedagogo e advogada

Foto: Reprodução
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DA REDAÇÃO contato@jornalpovo.com.br

CCulturando ulturando 
Projeto Praia com Poesia

este do-
mingo, dia 
14/03, de 
10h as 14h, 
a professo-
ra, escritora 
e contadora 
de histórias 
Alessandra 
H o n o r a t a , 

dará início ao projeto Praia 

M
com Poesia, na orla da praia de 
Itaipuaçu, na altura da rua 83.

O projeto, que propõe o diálo-
go entre arte, cultura e educação, 
tem por objetivo proporcionar 
aos cidadãos o diálogo entre a 
sensibilidade da escrita afetiva e 
artesanal, através da valorização 
da cultura e memória local, pro-
movendo o reconhecimento do 
patrimônio natural da região.

Nesse contexto de reco-
nhecimento da identidade e 
cidadania, a escritora confec-
cionará quadros artesanais 
em tecido, com acrósticos ou 
poesias, ilustrando os nomes 
das pessoas que desejarem 
participar da oficina e adqui-
rir sua obra artesanal e literá-
ria que terá um valor simbóli-
co de R$15,00.

aura Teixeira 
ou "Lau Tei-

xeira "como 
prefere ser cha-

mada, esbanja  
sensualidade. 

Com seu jei-
to forte, tra- ços marcantes, 
curvas do tipo 'mulherão' tatu-
agens ousadas, beleza e muitos 
talentos, está encantado as re-
des sociais.

A Gauchinha estreia como for-
te candidata no concurso musa do 
Brasileirão, representando o time 
do grêmio, seu clube do coração.

A musa estudante de enferma-
gem, cantora, modelo, estreou 
seu primeiro clipe no segundo 
semestre de 2020 fazendo uma 
participação "feat"na música 
Deixe Estar  Com Seu Irmão, 
Jhow Cascaes, rapper gaúcho, 
trabalho que vocês podem con-
ferir no YouTube!

Essa garota é um 'furacão' e 
tem tudo para ser a mais nova 
musa do Brasileirão e repre-
sentar a beleza e força da mu-
lher brasileira, arrancando os 
suspiros de marmanjos de to-
das as torcidas.

O projeto propõe o diálogo entre arte cultura e educação

Foto: Marcos Neves 

Fotos @beleza_moda_nova 
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pandemia teve um efeito de-
vastador no mundo e tam-
bém na economia dos clubes. 
O Flamengo fez as contas e 
concluiu que deixou de ga-
nhar no último ano R$ 110 
milhões como efeito direto da 
Covid, principalmente com a 
ausência de bilheteria e que-
da brusca no número de só-
cios-torcedores - de 150 mil 
para 61 mil.

Depois do 2019 mágico 
e do recorde de receita (R$ 
950 milhões), o Flamengo 
vai publicar até o fim deste 
mês o balanço de 2020, que 
apontará a receita total de 
670 milhões. Apesar de ter 
tido 23% a mais de renda 
com marketing e de ter redu-
zido custos, o clube encer-
rou o exercício com prejuízo 
de R$ 100 milhões.

- A Covid custou ao Fla-
mengo R$ 110 milhões. E o 
impacto no orçamento foi de 
R$ 200 milhões (além dos 
R$ 110 milhões, mais R$ 90 
milhões de receitas que en-
traram só em 2021, como a 
premiação do Brasileiro e di-
reitos de transmissão) - disse 
Rodrigo Tostes, vice-presi-
dente de finanças.

O ano foi difícil, e 2021 
promete ser da mesma for-
ma desafiador. Apesar de 
iniciar esta temporada com 
R$ 70 milhões em caixa, o 
Flamengo vai apertar o cin-
to. No planejamento, a única 
contratação com compra de 

A
Fla deixa de ganhar R$ 
110 milhões com Covid, e 
orçamento prevê vendas: 
"Tem que ser cumprido"

Rodrigo Tostes com Landim. VP de finanças voltou ao Flamengo em fevereiro de 2020

João Dória explica paralisação do futebol em São Paulo

Foto: Divulgação

direitos econômicos é a de 
Pedro (14 milhões de euros). 
Também está clara a neces-
sidade de vender atletas e 
chegar ao valor total de R$ 
140 milhões.

- No nosso orçamento, a 
contratação já foi feita: Pedro. 
Também está no orçamento 
uma previsão de vendas em 
janeiro (R$ 50 milhões), que 
já foi cumprida (Lincoln e 
Yuri César), e outra que preci-
sa ser cumprida em julho (R$ 
90 milhões). Não vamos fazer 
loucura. Não tem possibilida-
de disso. Existe um orçamen-
to e precisa ser cumprido. Só 
vai comprar atleta depois que 
vender - disse Tostes.

O vice financeiro Rodrigo 
Tostes e o diretor Fernando 
Góes esmiuçaram a situação 
financeira do clube. Apesar das 
dificuldades, existe a confiança 
de que o clube está saudável, 
mas que não pode dar passos 
maiores do que as pernas. E há 
a certeza de que a volta do pú-
blico aos estádios é primordial 
para o Flamengo sustentar seu 
alto investimento.

Panorama das finanças 
rubro-negras:

O clube teve o indicador fi-
nanceiro Ebitda, que mostra 
geração de caixa, R$ 100 mi-
lhões positivo, mesmo com 
todos os problemas;

Em função do alto inves-
timento e outras variações, 
como a cambial, o prejuízo do 
exercício 2020 foi de 100 mi-
lhões, equivalente ao valor da 
perda de receita com bilhete-
ria e sócio-torcedor;

Aumento de 23% de receita 
com marketing;

Redução de despesa ope-
racional; Flamengo termina 
o ano com R$ 70 milhões em 
caixa; Endividamento finan-
ceiro (empréstimo bancário) 
equivalente ao de 2019 - cerca 
de R$ 60 milhões.


